



MARIE ANGE

Guérisseuse -voyante

UN DON QUI L'ETONNE ELLE-MEME

Cela fait 6 ans que MARIE-ANGE exerce ce métier qui la passionne: «GUERISSEUSE...»

En vérité, ce magnétisme puissant qu'elle possède l'étonne encore et toujours car c'est en soignant ses clients chaque jour qu'elle s'étonne des résultats de guérisons inespérées...

Sa clientèle est assidue de tout âge, se faisant soigner pour: bronchite chronique, foulure, rhumatisme, arthrose, eczéma, acné, dépression. Cette dernière maladie étant la plus fréquente.

Un traitement est échelonné environ sur 2 mois, pour les affections courantes à raison d'une consultation par semaine

La séance dure environ 20 minutes et MARIE-ANGE, applique durant celle-ci la technique de Gilbert CREOLA, magnétiseur-écrivain célèbre dans le monde entier qui consulte depuis 1975. Lequel pense que son don se travaille de jour en jour

Quelle est la technique de MARIE-ANGE? A l'issue de la consultation, le patient doit boire dans la semaine 3 litres et demi d'eau que MARIE ANGE a magnétisée. A cela, il convient d'ajouter du coton également magnétisé que le malade applique sur ses douleurs.

Même si le patient ne croit guère au don de MARIE-ANGE, cela n'influe en rien sur ses espoirs de guérison

En six ans de pratique, MARIE-ANGE, n'a enregistré que trois cas récalcitrants, beau palmarès... Non...!

Il est curieux de constater que l'eau magnétisée par MARIE-ANGE reste fraîche même si la pièce est chauffée... De plus, sur le coup, les parties qu'elle travaille s'enflamme signe que ses mains attaquent déjà l'infection

Il est vrai que MARIE-ANGE ne cache pas que l'état moral du client à un rôle prépondérant sur sa guérison

MARIE-ANGE, nous l'avons déjà écrit, s'étonne toujours de son don et les fleurs et cadeaux, qui ornent son bureau, sont des témoignages de remerciements venant de ses clients, sont bien la preuve de leur satisfaction.

MARIE-ANGE est dotée d'une vitalité surprenante et son endroit de prédilection reste la campagne, plus précisément, Le Morvan.

Elle réside à Nœux-les-Mines (entre Béthune et Lens)

Miel, propolis, gelée royale, magnésium sont ses principaux aides de travail et entre ses consultations, elle participe à des congrès d'information sur la diététique.

Dotée d'une vocation incontournable, et étant autodidacte, notre magnétiseuse déclare que rien ni personne ne pourra la détourner de son altruisme

Il est enfin nécessaire de noter de cette femme d'un contact très chaleureux est une amie telle que l'on peut rêver d'avoir...